

Antrag der CDU - Ratsfraktion öffentlich	Datum 13.10.2005	Nummer A0190/05
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	03.11.2005	
Kurztitel		
<b>Hinweise auf benachbarte Plätze im Hauptbahnhof</b>		

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung der Landeshauptstadt möge in Verhandlungen mit der Deutschen Bahn AG darauf hinwirken, dass im Hauptbahnhof gut sichtbar Hinweise auf den Konrad-Adenauer-Platz und den Willy-Brandt-Platz angebracht werden.

Begründung:

Vor zwei Jahren wurden die beiden Plätze im Westen und im Osten des Hauptbahnhofs nach zwei großen Kanzlerpersönlichkeiten in der deutschen Nachkriegsgeschichte benannt, Konrad Adenauer und Willy Brandt. Vielleicht kann sogar den Himmelsrichtungen ein gewisser Symbolgehalt beigemessen werden: Konrad Adenauer hatte die Altrepublik ohne Wenn und Aber in die Westbindung geführt (aus dieser Position gelang seinem „Enkel“ Helmut Kohl die Wiedervereinigung), Willy Brandt betrieb eine vorsichtige Öffnung nach Osten in der Hoffnung auf einen „Wandel durch Annäherung“ (wahrscheinlich auch eine Voraussetzung für die Überwindung der deutschen Teilung).

Es ist bedauerlich, dass sich im gesamten Bahnhof kein Hinweis auf diese beiden Plätze befindet.

Thomas Veil  
CDU-Stadtrat